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2)現在の状況（令和３年度概況）

電子書籍（インターネットやスマホ）の普及で、１０代～２

０代のペーパー書籍離れはこれからも続くと思われるので、

この年齢層の利用を増やすことを考えるよりも、現在利用率

の高い年齢層が更に高齢になることを踏まえた対策が必要で

あると思います。

大活字本（文字の大きさや行間を読みやすく調整し、大きな

活字で印刷された本）を購入し、視力の弱い人や高齢で文字

が読みづらくなった人でも読むことをあきらめなくて良い、

読みたい本がいつでも読める図書館にして欲しいです。

電子図書の導入とともに、ご意見については図書選書の参考とさせていた

だきます。

また、様々な年代、ニーズにお応えできるよう資料の蔵書構築等を行って

いきたいと考えています。
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２　基本構想の位置づけ

（２）築上町教育大綱　築上町教育振興基本計画

図書館のバ―ジョンアップ

（注）として意味を説明してほしい

（　　）書きで説明「新しい生活様式に合わせた図書館づくりとして電子

図書を整備」を追記します。
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５　基本方針

他の施設等と連携交流できるとあるが、ずーと続けてもらい

たい　たちぎれにならない様に

基本構想・基本計画（案）でお示ししたとおり、世代を超えた居場所づく

りと他の施設等との連携・交流ができる誰もが利用しやすい図書館を継続

的に目指していきます。
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１　基本計画

「静かに本を読みたい人」、「自宅では学習スペースが確保

できないので勉強に集中したい人」、「ボランティアや習い

事のグループワークで図書館を利用したい団体」、「親子で

絵本を楽しみたい家族連れ」等の様々なニーズに応えた目的

にあったスペースを確保して下さい。

　地元木材利用にこだわり、デザインを重視するあまり机や

椅子を高額で特注したりせずに、防音や消音にこそ費用を惜

しまず利用者に喜ばれる快適な図書館を考えてもらいたいで

す。“会話厳禁の読書室”“ディスカッションOKの談話室”など

の住み分けも必要で、パーテーションで区切っただけでは意

味がありません。

集中できる空間、会話ができる空間など、空間を分けて整備したいと考え

ております。利用者のニーズにお応えできるよう、快適で利用しやすい施

設づくりを目指します。

築上町図書館基本構想・基本計画（案）に係るパブリックコメント結果

「築上町図書館基本構想・基本計画（案）」に係るパブリックコメント制度に基づく提出意見に対する町の考え方

　・意見募集期間：令和５年１月５日（木）～令和５年１月１５日（日）

　・意見提出者数：５名

　・意 　 見　  数：1２件

　・意見及び町の考え方



基本計画

基本方針１

大人向けのおはなし会や読書イベントもするのか

図書館の利用を促進するためには、様々なイベントの開催が必要と考えて

います。

基本方針２

移動図書館の導入などとあるが以前もしていたがいつの間に

かしなくなった。かけ声だけで終わるのではないか　長く続

けられるのか疑問に思う

利用者のサービスの向上のため、移動図書館は必要と考えています。現

状の課題、効果、手法を検討し、長く続けられる導入方法を考えていきま

す。

立派な建物の設備の充実した内容豊かな図書館が新しく生ま

れかわることは、たいへん、有難い事と、思います。

ただ、自家用車で行けない者、お年寄り、子どもにとって

は、なかなか、行くことが出来ません。とり残される思いで

す。

「誰もが、あらゆる機会や場所で学べる場」。ポストの数程

ちいさい図書館が、あったら、どんなにうれしいか、と思い

ます。

「居場所」本と辞書と机と椅子があって、手のとどくところ

に本があって、手のとどくところに、本があって、時間があ

る限り読める事、切実に必要です。新刊や雑誌がなくても、

みんながくりかえし、くりかえし手にとって、そして、何か

しら救われるような、世界や日本の古典や文学全集（旧版で

も旧訳でも古くても）置いてあってくれたらどんなにいい

か。

今の図書館をちいさく、残していってほしいです。

「クオレ」を読んだら元気がでます。生きていく、元気がで

ます。魯迅さんを読んで中国のひとを尊敬しました。

十九世紀のロシアの小説を読んだら、ロシア人を好きになら

ずにいられません。

図書館に来なかったら、イスラームの事もそれどころか、仏

教の事もなにも、知ることができませんでした。切実に、必

要な事でした。

のぶづか記念館の頃から椎田町立図書館があってくれて、私

はほんとうに救われました。有り難うございます。ほんとう

にありがとうございます。

電子図書や移動図書館を導入するなど来館困難者等の利便性の向上を心が

けていきます。
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築城支所に図書館が行ってしまうのでしたら、連河内から、

岩丸から乗りかえなしで直通で行き来できるバス（コミュニ

ティバス）路線ができるとほんとうに助かります。バス路線

変更のとき、どうか御配慮お願いします。ほんとうに助かり

ます。今日はバスに遅れて歩いてここまで来ました。くつし

たがびしょびしょになりました。車に乗れないというのはこ

ういうことです。町営バスはほんとうに有難いです。

コミュニティバス路線については、ご意見・ご要望として受け止めさせて

いただき、今後、担当課との協議を重ねていきます。

簡易なカフェコーナーを併設してもらえると、図書館に行く

楽しみが倍増します。
飲食が可能なスペースの配置を考えています。

２　図書館の配置と規模

支所が移転先となっていますが、現図書館（コマーレ内）は

廃止の認識で良いですか？

築城支所への移転により、コマーレ内の図書館は廃止の方向です。

２　図書館の配置と規模

（１）施設の配置

築城支所はJR築城駅から何キロで徒歩で１５分程度とした方

が築城支所の位置がわかりやすい

距離の表示（1.3㎞）を追記します。

椎田方面からコミュニティバスを利用する場合、椎田駅から

乗らないと築城支所に行けないので岩丸線　宇留津線でも乗

り継ぎなしでいけるようにしてほしい

コミュニティバス路線については、ご意見・ご要望として受け止めさせて

いただき、今後、担当課との協議を重ねていきます。
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３　施設の構成

会議室は、貸し館がメインなのでしょうか？貸し館であれ

ば、ソピア等を使用すれば良いと思います。展示兼フリース

ペースや、ちょっとした打ち合わせ場所に使用してはいかか

でしょうか？

会議室は貸館を想定していますが、展示や交流の場等様々な用途として利

用していただける空間を整備したいと考えています。
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